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伊
那
北
高
校
生
徒
と
の

意
見
交
換
会

8
月
23
日

伊那北高校
避難所化計画の発表

脱出ゲーム体験

　

伊
那
北
高
校
２
年
生
学
際
コ
ー
ス
ほ

か
の
生
徒
32
名
と
、市
議
会
議
員
全
員

と
の
意
見
交
換
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

初
め
に
議
場
で
生
徒
か
ら「
伊
那
北

高
校
避
難
所
化
計
画
」に
つ
い
て
発
表

が
あ
り
ま
し
た
。災
害
時
を
想
定
し
て

考
え
ら
れ
た
、高
校
生
目
線
の
素
晴
ら

し
い
提
案
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
し
た
。

続
い
て「
防
災・減
災
ク
イ
ズ
」を
体
験

し
ま
し
た
。「
マ
グ
ニ
チ
ュ
ー
ド
は
地
震
の

何
を
表
し
て
い
る
？（
答
：
地
震
が

発
す
る
エ
ネ
ル
ギ
ー
の
大
き
さ
）」な
ど

14
問
の
ク
イ
ズ
に
、議
員
一
人
ひ
と
り
が

解
答
し
ま
し
た
。

文
責
：
伊
那
市
議
会
広
報
委
員
会

グ
ル
ー
プ
懇
談
で
は
７
つ
の
班
に

分
か
れ
、災
害
時
に
使
用
す
る
こ
と
の

で
き
る
段
ボ
ー
ル
の
仕
切
組
立
て
や
、

骨
折
の
手
当
な
ど
の
実
技
を
交
え
た

「
脱
出
ゲ
ー
ム
」を
体
験
し
、高
校
生
の

考
え
た
楽
し
く
学
ぶ
こ
と
の
で
き
る

ゲ
ー
ム
に
感
心
し
ま
し
た
。

　

テ
ー
マ
に
沿
っ
た
懇
談
で
は
、「
こ
の

地
域
の
良
い
と
こ
ろ
は
」の
問
い
に
生
徒

か
ら
は
、賑
わ
い
が
あ
り
イ
ベ
ン
ト
が
多

い
、古
い
町
並
み
が
残
っ
て
い
る
、自
然

豊
か
、人
情
味
が
あ
り
穏
や
か
な
人
が

多
い
、な
ど
の
意
見
が
出
ま
し
た
。

　
「
議
会
に
若
者
の
力
を
取
り
入
れ
る

に
は
」の
問
い
に
は
、イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
や

Ｓ
Ｎ
Ｓ
を
活
用
し
て
情
報
発
信
を
し
て

欲
し
い
、学
生
の
話
を
聞
い
て
欲
し
い
の

で
今
日
の
よ
う
な
議
員
と
懇
談
で
き
る

機
会
を
多
く
し
て
欲
し
い
、な
ど
の
声

が
あ
り
ま
し
た
。

そ
の
他
に
、伊
那
北
駅
の
改
築
と
駅

前
の
再
開
発
を
望
む
、駅
で
勉
強
で
き

る
ス
ペ
ー
ス
が
欲
し
い
、電
車
の
本
数
を

増
や
し
て
欲
し
い
、な
ど
の
要
望
が
あ

り
ま
し
た
。

若
者
か
ら
の
貴
重
な
意
見
を
た
く

さ
ん
い
た
だ
き
ま
し
た
の
で
、今
後

十
分
に
検
討
し
、よ
り
良
い
伊
那
市
を

目
指
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

12月定例市議会の放送予定日

伊那市チャンネル 12月番組（予定）表

12月17日の18:00

から順次再放送しま

す。日程については、

伊那市チャンネル等

でお知らせします。

伊那ケーブルテレビデジタル 11ch

生放送
11月24日

12月 5日

12月 6日

12月 7日

12月15日 

議会開会

一般質問（1日目）

一般質問（2日目）

一般質問（3日目）

議会閉会

再放送

※本会議と委員会の録画と過去の会議録を議会ホームページでご覧いただけます。
※伊那市議会の活動などをFacebookで発信しています。

決
算
特
別
委
員
会
を

開
催
し
ま
し
た

9
月
8
日
・
11
日
・
12
日

　

決
算
特
別
委
員
会
は
、令
和
４
年
度

の
決
算
に
関
し
て
、実
施
さ
れ
た
事
業

内
容
が
適
切
で
あ
っ
た
か
、そ
の
予
算
規

模
が
適
正
で
あ
っ
た
か
、そ
し
て
何
よ
り

も
こ
の
事
業
を
実
施
し
た
こ
と
が
市
民

の
生
活
向
上
に
役
立
っ
た
か
を
審
査
す

る
こ
と
を
目
的
と
し
て
い
ま
す
。

　

こ
れ
ら
の
審
査
を
通
し
て
明
ら
か
に

さ
れ
た
こ
と
は
、令
和
６
年
度
の
事
業
の

検
討
や
予
算
額
の
決
定
に
つ
い
て
な
ど

の
検
討
材
料
と
し
て
使
わ
れ
ま
す
。

今
回
か
ら
ス
ム
ー
ズ
な
審
査
の
実
施
に

つ
な
げ
る
と
い
う
目
的
で
、本
審
査
前
に

数
値
確
認
の
事
前
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

　

本
年
９
月
定
例
会
時
に
お
け
る
決
算

特
別
委
員
会
で
は
、実
施
事
業
に
対
し

て
多
く
の
議
員
か
ら
多
数
の
質
問
が
出

さ
れ
、十
分
な
決
算
審
査
を
行
う
こ
と

が
で
き
た
と
考
え
ま
す
。

ホームページにも
録画映像を
公開しています。
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